

LA PROPHYLAXIE

L'opinion se répand de plus en plus que la thérapeutique de l'avenir sera surtout préventive, et que seuls seront conservés les médicaments dont l'efficacité dans ce sens sera entièrement démontrée. Le Sanmetto établira pour lui-même cette réputation d'agent préventif si l'on s'en sert régulièrement au premier indice d'hypertrophie de la prostate

Il est particulièrement efficace dans la prostatite aigue ou chronique et dans toutes les inflammations du trajet genito-urinaire.

Quand l'urine passe avec une sensation de brûlure, sans traces d'inflammation de l'urèthre, une cuillerée à thé de Sanmetto, trois ou quatre fois par jour apportera un grand soulagement : on y associera avec avantage du benzoate d'ammoniaque si l'urine est alcaline, et du citrate de Potasse si l'urine est acide.

LE CONVALESCENT

On peut comparer un malade convalescent à une armée épuisée mais victorieuse qui après avoir repoussé les attaques ennemies se repose sur ses lauriers.

L'armée bactérienne, aidée de ses alliées les toxines et les ptomaines, s'est d'abord insinuée puis s'est emparée des premières lignes de défenses. Puis le médecin général en chef avec ses aides, le repos, l'alimentation, l'air frais et une médication intelligente a rallié ses forces, les vieilles gardes éprouvées des leucocytes, des phagocytes, a chassé l'ennemi du territoire conquis et s'est assuré la victoire.

C'est à ce moment que s'établit la vraie réputation du médecin; hardi et courageux à l'attaque, il doit être prudent et habile dans les soins qu'il prend de refaire ses forces et de se préparer à d'autres attaques. Il doit donner une attention spéciale au relèvement des forces du malade, et tous ses moyens doivent se mettre en œuvre pour rebâtir son organisme ébranlé. Il doit lui donner une nourriture de rendement considérable et de digestion facile, le repos du corps et de l'esprit et une médication vraiment reconstituante.

Le Pepto-Mangan (Gude) fournira au sang apauvri tous les éléments dont il a besoin, et le médicament passera dans le sang sans aucun effort digestif. Le fer et le manganèse du remède augmenteront rapidement la teneur du sang en Hémoglobine. Le malade n'aura pas à se préoccuper de la constipation qui suit généralement l'administration du fer, car le Pepto-Mangan Gude n'en occasionne jamais.